



# **L'Algérie face aux chocs extérieurs**

**Salah MOUHOUBI**

*Essai*



*BASAMET EDITION*

A l'instar d'autres pays, l'Algérie a connu, en l'espace d'une vingtaine d'années, deux crises majeures - 1986 et 2008 - qui l'ont affectée à des degrés divers mais qui ont eu la particularité de l'avoir poussée à prendre des mesures pour les juguler. Pour se protéger des fléaux extérieurs qui aspirent quotidiennement ses ressources provenant de l'exploitation des hydrocarbures, elle se dote peu à peu d'une politique d'ensemble, visant à construire une économie moderne et compétitive.

Salah Mouhoubi, docteur d'Etat en sciences économiques (Paris-Dauphine) et en science politique (Paris I-Sorbonne Panthéon) et diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris, est l'auteur de nombreux ouvrages et articles.

Il a occupé diverses fonctions dans la banque à l'étranger et en Algérie. Il a été directeur-général adjoint du Centre africain d'études monétaires à Dakar, chargé d'études et de synthèse dans différents ministères et administrateur dans un Fonds de participation. Haut fonctionnaire, il est aussi membre du Conseil national économique et social.



Cet ouvrage a été publié avec le soutien du Ministère de la culture, à l'occasion du 50<sup>ème</sup> anniversaire de l'indépendance nationale.

ISBN 9931446019



9 789931 446019

■ BASAMET EDITION